
 

Détails de la réunion :  

Réunion du CA du 28/04/2025 19h 

Participant(s) :  

Damien Marquet, Denis Dupont, Camille Massonnet, Jordan Pelletier, Antonin Boucq, Marie 
Renac, Myriam Alain, Brenda Denimal, Gwenaël Saint Genest, Pierre-Emmanuel Besnard. 

Membre(s) excusé(s) :  

Carole Lecornu, Jérôme Leturgez, Elodie Harouy, Vincent Morillon. 

Ordre du jour / objectifs :  

 

1. Bilan championnat départemental difficulté ...................................................................... 1 

2. Ouverture du mur ............................................................................................................... 1 

3. Championnat de France sport adapté Besançon ................................................................ 2 

4. Stage Fontainebleau ........................................................................................................... 2 

5. Matériel et convention Mairie ............................................................................................ 2 

6. Compétition 2026............................................................................................................... 2 

7. Stage Clécy ........................................................................................................................ 2 

8. Dossier subvention ............................................................................................................. 3 

9. Sorties extérieures .............................................................................................................. 3 

10. Recrutement ................................................................................................................... 3 

11. Préparation Assemblée Générale du club ...................................................................... 3 

 

Prochaine réunion : lundi 12 mai à 19h 

 

1. Bilan championnat départemental difficulté 

L’organisation s’est bien passée, les retours des participants sont positifs. Pour la prochaine 

organisation il faudra clarifier les besoins auprès du CT44, les informations et les attendus sur 

ce qui doit être organisé par le club n’étaient pas toujours évidents. 

La buvette a bien fonctionné, les gains pour le club une fois les dépenses déduites s’élève à 

1449€. La température dans la salle était basse, nous pouvions proposer des boissons chaudes 

pour les adultes mais rien n’était prévu pour les enfants, c’est à prendre en compte lors de la 

prochaine organisation. Denis informe le CA que pour l’année prochaine il ne souhaite plus 

gérer la logistique buvette. 

2. Ouverture du mur 
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Les ouvertures se sont bien passées, nous avons un accord sur l’année avec la mairie pour 

3000€ d’ouverture. Cela représente 10 jours.homme. Nous avons utilisé 4 jours pour la 

réouverture suite à la compétition, les 6 jours restants sont prévus pour début septembre. 

Une équipe d’ouvreurs bénévole a été initiée par Damien, l’objectif est de maintenir une 

dynamique afin de faire monter tout le monde en compétence. 

Pour la prochaine ouverture il faudra prévoir plus de voies faciles (niveau 4) et essayer d’en 

intégrer sur tout l’espace du mur afin de pouvoir utiliser plus de secteurs lors des cours 

débutants. 

3. Championnat de France sport adapté Besançon 

Le budget était serré cette année, mais le reste à charge n’est que de 270€. Ce montant sera 

couvert par le club. 

Le bilan n’est pas aussi défavorable que prévu car l’un des deux minibus a été prêté, une partie 

de la nourriture apportée pour le séjour a été fournie par Katherine Leclerc et certains 

participants qui en avaient la possibilité ont contribué financièrement de manière plus 

importante que prévu. 

Il est relevé que le travail sur le budget réalisé par Katherine et sa présentation aux familles des 

participants est une bonne chose et a permis aux familles de se rendre compte de la réalité du 

coût de cet évènement. Il est souhaité que le CA écrive un document qui pourrait être présenté 

aux familles dès l’inscription. 

L’engagement de Katherine a été très important et a été bien noté par le CA. 

4. Stage Fontainebleau 

Le stage s’est bien déroulé, il y avait une bonne dynamique de la part des participants. Le stage 

adulte ayant été ouvert à l’extérieur, deux membres du club de Couëron ont participés. 

5. Matériel et convention Mairie 

Un panier de prises à été constitué par Brenda et Damien, ce panier entre dans le budget prévu 

par la mairie. Il faut y ajouter des inserts pour remplacer ceux qui sont usés sur le mur et le 

pan. Antonin va passer la commande. 

Une discussion à lieu sur la possibilité de prêter ou non les crash pads du club aux adhérents. 

Il est décidé que le club prêtera les crash pads comme le reste du matériel. 

Une communication est à faire avant l’été pour organiser les prêts comme cela avait été fait 

l’année dernière. Antonin s’en chargera. 

6. Compétition 2026 

Deux propositions de date auprès du CT : 

- 14/15 février 

- 28 février/1er mars 

L’option 1 est le premier choix du club. 

Le club se propose aussi pour organiser le championnat de vitesse le 8 février. 

7. Stage Clécy 

7 inscrits pour ce stage découverte de la grande voie. Il y a 10 places (extensible à 12). Il est 

décidé que du matériel sera acheté dans le cadre de ce stage (corde à double, réverso…), l’idée 
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est de pouvoir inscrire cet évènement dans la durée et de le reconduire l’année prochaine. Une 

subvention a été demandée pour palier à une partie du coût de ce matériel. 

8. Dossier subvention 

Un dossier de subvention est à constituer dans le cadre du plan sportif fédéral. Damien et Jordan 

s’en chargent. 

9. Sorties extérieures 

Trois sorties sont prévues sur des vendredi soir, elles seront ouvertes en priorité aux jeunes du 

groupe perfectionnement mais pourront être complétées par des adultes. Elles seront encadrées 

par Damien. 

Ces sorties auront lieu : 

- Le 6 juin à Saint-Just 

- Le 13 juin au square Aubin 

- Le 20 juin à l’Ile aux Pies 

Les 17 et 21 mai, les cours de Brenda auront lieu à la Ville au Chef, le cours du 21 sera aussi 

ouvert aux adultes débutants du cours du jeudi. 

Gwen et Denis organisent un cours à la Ville au Chef le jeudi 8 mai matin. Il sera ouvert aux 

jeunes de leur cours ainsi qu’aux adultes débutants. 

Une sortie sera organisée le 15 juin et encadrée par Brenda à Saint-Just. Elle sera ouverte aux 

adultes du club et à leurs enfants. 

La fin des cours est fixée au 21 juin. 

10. Recrutement 

L’annonce qui a été postée sur le site de la fédération a été vue 3000 fois mais personne ne 

nous a contacté. 

Le CT propose une personne en formation qui pourrait prendre en charge les cours du mercredi. 

Le coût est important (30€ de l’heure, aujourd’hui le prix de revient d’une heure de cours par 

Brenda est de 22€) Le club va se positionner sur 7h30 de cours avec cette personne. Il faut 

encore que nous trouvions quelqu’un pour les cours du samedi. 

Concernant les cours bénévoles, Antonin et Gwen souhaitent continuer l’année prochaine, 

Denis signale qu’il sera moins disponible que cette année. 

Si nous ne trouvons pas de remplacement pour tous les cours de Brenda, les cours qui seraient 

supprimés en priorité seraient les cours adultes perfectionnements car ce public a déjà accès 

aux créneaux autonomes. Ensuite il y aurait suppression d’un créneau du cours 

perfectionnement (qui n’est pas plein aujourd’hui). 

11. Préparation Assemblée Générale du club 

L’assemblée générale aura lieu le vendredi 23 mai. 

L’objectif est de proposer une réunion la plus concise possible, il est important que le plus 

d’adhérents soient présents car il y aura beaucoup d’informations concernant les cours (le 

planning sera consolidé d’ici là en fonction de l’avancée des recrutements). 

Il y aura au minimum une augmentation des tarifs d’inscription de 20€ dû à l’augmentation du 

prix des licences de ce même montant. 


